

## ABSTRAK

**Lukman Hakim Mahardika (NIM. 411051).** “Pelaksanaan Metode Dakwah Maudzah Hasanah oleh Pengasuh dalam Menumbuhkan Akhlakul Karimah Santri di Pondok Pesantren An-Nur Troso Pecangaan Jepara”. Skripsi, Kudus: Jurusan Dakwah Dan Komunikasi/Bimbingan Dan Penyuluh Islam STAIN Kudus, 2016.

Latar belakang penelitian ini adalah sebagaimana Nabi SAW. diutus oleh Allah SWT. di bumi yang tak lain adalah untuk menyempurnakan akhlak, dalam hal ini pondok pesantren merupakan wadah dalam mendidik suatu akhlak sehingga terbentuk akhlakul karimah. Pengasuh di dalam pondok pesantren merupakan hal yang paling penting dalam menumbuhkan akhlak santri, sebagaimana yang dilakukan kiai Ahmad Azhari nasir dalam pelaksanaan metode maudzah hasanah dalam meningkatkan akhlakul karimah santri Pondok Pesantren An-Nur Troso.

Tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pelaksanaan metode dakwah maudzah hasanah dalam menumbuhkan akhlakul karimah santri Pondok Pesantren An-Nur Troso Jepara. (2) Untuk mengetahui akhlak santri di Pondok Pesantren An-nur Troso Jepara. (3) Untuk mengetahui kendala dalam pelaksanaan metode dakwah maudzah hasanah dalam menumbuhkan akhlakul karimah santri di Pondok Pesantren An-nur Troso Jepara.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang mengambil lokasi penelitian di Pondok Pesantren An-Nur Troso Pecangaan Jepara. Pengumpulan data yang dilakukan dengan observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data yang dilakukan dengan menggunakan model Miles dan Hubberman dengan mereduksi data yang didapat kemudian menyajikan ke dalam pola dan membuat kesimpulan dan verifikasi dari hasil tersebut. Subjek dalam penelitian ini yaitu pengasuh, pengurus, dan santri pondok pesantren An-Nur Troso Pecangaan Jepara.

Penelitian ini menggunakan teknik analisis data triangulasi sehingga diperoleh hasil peningkatan akhlakul karimah santri dalam pelaksanaan metode dakwah maudzah hasanah oleh pengasuh. Dalam pelaksanaan metode dakwah pengasuh menerapkan bentuk-bentuk dari metode dakwah maudzah hasanah yang berupa nasihat, tafsir wa tandzir, kisah-kisah dan wasiat yang dilaksanakan setiap pembelajaran berlangsung baik dalam pembelajaran kitab kuning dan pembelajaran al-Qur'an. Sehingga dengan hal tersebut berdamak baik bagi akhlak santri dengan indikator mematuhi tata tertib pondok, rajin berjamaah sholat 5 waktu, mempunyai etika yang baik terhadap semua orang dan menjaga kebersihan. Pelaksanaan metode dakwah maudzah hasanah oleh pengasuh menekankan pada aspek akhlak dimana akhlak menjadi kunci pada perilaku seseorang. Dalam pelaksanaan tersebut pengasuh tidak begitu mudah dalam membetuk akhlakul karimah, ada kendala dalam setiap pelaksanaan, diantaranya adalah kemalasan, kelelahan dan lepas kontrol ketika diluar pondok pesantren.

**Kata Kunci :** *Metode Maudzah Hasanah, Akhlakul Karimah, Pondok Pesantren.*